
JAniCA定例理事会 議事録                          2020/12/21 

下線部は理事者のみの秘密保持義務の対象事項により理事監事のみ 

資料１ 定例報告 

資料２ 入退会者（～2020年 12月 20日） 

資料３ (非公開) 

資料４ (非公開) 

資料５ TAAF2021_AOY部門_今後の進め方 ※前々月と同じ資料 

資料６ クロッキー会・大阪_第 13回報告書 

資料７ ACTF2020(制作管理) 報告書 

資料８ 理事会議事録(2020年 11月) 

【出席者】 新型コロナウィルス感染防止のため Zoomにて実施 

 理事・監事等：  

出席：井上、笹木、徳野、吉本、桶田、大坪 

欠席：入江、ヤマサキ 

オブザーバー： 池田泰大（ORENDA） 

 

１．【報告】ORENDA池田氏からの提案 

①池田氏から「問題把握のためのアンケートの実施」

「用語集の作成」等についてプレゼンが行われた。 

②「用語不統一」「業務上必要な伝達事項の言葉足らず」

「コミュニケーション不足」は切り分けて考える 

③「会社」と「世代」で用語の使い方が異なる 

④JAniCAに何を求めるのか明確にする 

⑤今後も相談等には応じる 

 

２．【報告】定例報告(資料１～２) 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

 

３．【報告】労働政策フォーラム 

①桶田監事から報告が行われた。 

②発表資料は近日中に共有する。 

 

４．【報告】厚労省・労災保険 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

 

５．【報告】文化庁「連携基盤強化」事業 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

 

６．【報告】(非公開)(資料３～４) 

 

７．【報告】ＴＡＡＦ(資料５) 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

②間もなく関係者投票が開始されるので、投票をお願

いする。 

 

８．【報告】ＡＭＧ専門職大学設立 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

②大坪事務局長が、個人として協力する。 

 

９．【報告】クロッキー会大阪会場(資料６) 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

 

１０．【報告】ＡＣＴＦ(資料７) 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

 

１１．【報告】健診２０２０ 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

 

１２．【報告】事務作業(資料８) 

①大坪事務局長から報告が行われた。 

②理事会議事録(2020年 11月)を公開する。 

③ニューヨークタイムズ誌からの取材については対

応できる者がいないため謝絶とする。 

→入江代表の都合が合ったため対応 

 

１３．次回日程 

①2021年 1月 25日(月)18時～ ＠Zoom 

②大坪事務局長が、本日欠席の理事に日程の確認を行

う。 

以上 

 


